

Interview der Touristik-Aktuell aus 02/2005

Versicherungen08Kaera

„Wir sind absolut unabhängig“

Oberursel. Die Touristikbranche hat einen neuen Versicherungsmakler: Die Kaera GmbH vermittelt unter anderem Haftpflichtversicherungen und Reisepreisabsicherungen, aber auch Feuer- und Firmenversicherungen. Geschäftsführer ist Gerhard Lorkowski, zuletzt Leiter Vertrieb/Marketing des Versicherungsmaklers TAS und zuvor Vertriebsmanager bei der Europäischen Reiseversicherung.

ta: Herr Lorkowski, braucht die Branche noch einen Makler?

Lorkowski: Wir glauben ja. Denn wir sind unabhängig, also weder an einen Konzern noch an einen Versicherer gebunden. Wir bieten keine eigenen Produkte, sondern konzentrieren uns auf das Vermitteln von Versicherungen.

ta: Was haben Reisebüros davon?

Lorkowski: Sie können von uns Neutralität erwarten. Wir wollen durch Qualität überzeugen. Egal, ob es sich um Versicherungen in der Touristik oder für das Reisebüro als Firma handelt.

ta: Und was kostet dieser Service?

Lorkowski: Für unsere Kunden arbeiten wir kostenlos. Geld bekommen wir von den Versicherungen, wenn wir entsprechende Abschlüsse getätigt haben.

Die Fragen stellte Matthias Gürtler